
chi è Gesù?

COSA SIGNIFICA CHE GESÙ È IL
DIO-CON-NOI?

di Alberto Maggi

che con Gesù, Dio non è più da cercare, ma da
accogliere e con Lui e come Lui andare verso gli

uomini. Mentre prima di Gesù la direzione degli uomini
era orientata verso Dio, e tutto quello che si faceva
si faceva per Dio e Dio era al primo posto e l’uomo al
secondo: amerai il Signore Dio tuo con tutta la tua
anima, con tutte le tue forze, con tutto te stesso cioè
l’amore  a  Dio  era  totale,  l’amore  al  prossimo  no:
amerai il prossimo tuo come te stesso perciò un amore
limitato,  un  amore  relativo.  Quindi  prima  di  Gesù
l’umanità era orientata verso Dio: tutto quello che
faceva lo faceva per Dio; con Gesù tutto questo cambia.
Con Gesù l’uomo non vive più per Dio ma vive di Dio e
con Lui e come Lui non andrà più verso Dio, perché Dio
è  con  noi,  ma  andrà  verso  gli  uomini.  Quindi  nei
Vangeli  l’unico  valore  assoluto,  l’unico  valore
veramente non negoziabile è il bene dell’uomo. Non c’è
altro valore più importante del bene dell’uomo, questo
è il significato del Dio-con-noi
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